

■第1学期始業式あいさつ

あらたな先生方をお迎えし、いよいよ今日から平成31年度がスタートします。

みなさんは、今日、どんな気持ちで登校しましたか。

おそらく、「担任の先生は誰かな?」とか「新しい先生はどんな先生かな」と、ワクワクドキドキしながら登校したことと思います。

さて、1学期の始業式にあたり、みなさんにお話します。

「こんな物部っ子になろう」と書かれた物が職員室前や職員玄関の掲示板にあります。3つとも言える人いますか?

○1つ目は、「礼儀正しい子」です。

「おはようございます」「ありがとうございます」「ごめんなさい」など、時と場にふさわしい話し方や行動がとれるよう、礼儀正しい子になってもらいたいと思います。

○2つ目は、「勉強・運動大好きな子」です。

学校は、勉強するところです。先生の話をよく聞いて、しっかり勉強し、勉強が大好きになりましょう。

また、勉強だけでなく、体力をつけることも大切です。

体育の授業や朝のマラソンなど、運動が大好きな子になりましょう。

○3つ目は、「そうじをがんばる子」です。

今年も、無言清掃で、そうじをがんばりましょう。集中して働くことや話をしないで頑張る我慢強さなどを身に付けてもらいたいと思います。

○以上、3つ。「礼儀正しい子」、「勉強・運動大好きな子」、「掃除をがんばる子」を目指し、今年1年、がんばっていきましょう。そして、「学校に来ることが楽しい」そんな物部小学校をつくっていきましょう。どうぞ、よろしくお願いします。

以上で、終わります。